



Jahresbericht CPEX 2022

Geschätzter Geschäftsführer,
Geschätzte Regionen Vertreter,
Geschätzte Mitglieder des BBKCV

Gerne würde ich mich kurz vorstellen. Mein Name ist Stefan Gredler ich bin gelernter Bäcker - Konditor und Konditor – Confiseur und wohne mit meiner Familie im Zürcher Oberland. Seit 20 Jahren bin ich als Prüfungsexperte tätig und seit 16 Jahren in der Prüfungskommission der Bäcker – Konditoren – Confiseure und den Lebensmitteltechnologien im Kanton Zürich. Seit 2018 darf ich auch im Kanton Graubünden QV Prüfungen abnehmen.

Ich durfte das Amt von Peter Signer übernehmen. Es war für mich ein sehr, spannendes Prüfungsjahr. In der Wegleitung gab es keine nennenswerten Änderungen. Die Lehrlingsinformation sowie die Information für die Experten fanden im gewohnten Rahmen statt.

Die schulischen Prüfungen starteten etwas ungewöhnlich.

Die Kandidatinnen und Kandidaten sowie alle Expertinnen und Experten mussten kurz vor dem Beginn der Prüfung die Schule verlassen.

Es gab in der GBC Chur ein Alarm. Der erste Verdacht war eine Amoktat.

Glücklicherweise erwies sich alles als ein Fehlalarm. Die Prüfungen konnten mit 45-minütiger Verspätung gestartet werden. Das Ganze war für die Kandidatinnen und Kandidaten wie auch für die Expertinnen und Experten eine Aufregung.

In der Fachrichtung Konditorei – Confiserie wurden 10 Kandidatinnen und Kandidaten geprüft, drei KandidatInnen waren aus dem Engadin.

Die Durchschnittsnoten der

Berufskennnisse schriftlich ist 4.6

Berufskunde mündlich ist 4.7

Gestalten ist 5.0

Betriebswirtschaft ist 4.6

Das ergibt die Schlussnote Berufskennnisse von 4.7.

Bündner Bäcker-Konditor-Confiseurmeister Verband



Die praktischen Prüfungen haben alle KandidatInnen erfolgreich bestanden.
Die Durchschnittsnote der Praktischen Prüfung beträgt 5.0.

Die Kantonsbesten Kandidatinnen in der Fachrichtung Konditorei- Confiserie waren Jenny Giuliana und Pfiffner Andrina.
Beider erreichten die sehr gute Schlussnote von 5.4.
Beide Kandidatinnen arbeiteten im Betrieb Chocolaterie Maron in Chur.

In der Fachrichtung Bäckerei - Konditorei wurden 7 KandidatInnen geprüft. Drei davon aus dem Kanton St. Gallen und eine aus dem Engadin.

Die Durchschnittsnoten der

Berufskennnisse schriftlich ist 4.1

Berufskunde mündlich ist 4.4

Gestalten ist 4.4

Betriebswirtschaft ist 5.0

Das ergibt die Schlussnote Berufskennnisse von 4.2

Die praktische QV haben alle Kandidaten erfolgreich bestanden.
Die Durchschnittsnote der Praktischen Prüfung beträgt 4.9.

Die Kantonsbeste in der Fachrichtung Bäckerei-Konditorei war Frau Vera Stocker. Sie arbeitete in der Bäckerei-Konditorei Weber in Davos.

Sie konnte ihr Qualifikationsverfahren mit der ausgezeichneten Note von 5.6 abschliessen.

Aufgrund ihrer sehr guten Leistung hat sich Frau Stocker zur Teilnahme an den SwissSkills qualifiziert.

Frau Stocker konnte sich an der Schweizerischen Berufsmeisterschaft der SwissSkills, gegen die starke Konkurrenz durchsetzen und mit ihrer hervorragenden Leistung den Wettbewerb gewinnen.

Dank der tatkräftigen Unterstützung des Lehrbetriebs, der grossen Motivation dem Ehrgeiz und der Liebe zum Beruf wurden die SwissSkills für Frau Stocker zu einem riesigen Erfolg.

HERZLICHE GRATULATION!

Bündner Bäcker-Konditor-Confiseurmeister Verband



Bei den EBA Prüfungen absolvierten 5 Kandidatinnen und Kandidaten die Prüfung.

Die Durchschnittsnoten sind:

- Berufskennnisse schriftlich 4.4
- Berufskunde mündlich 5.1
- Gestalten 4.9

Das ergibt die Schlussnote Berufskennnisse von 4.9.

Das praktische QV haben alle KandidatInnen erfolgreich bestanden. mit einer
Die Durchschnittsnote der Praktischen Prüfung beträgt 4.9.

Die Kantonsbesten Kandidatinnen waren Gomes Ferreira Sofia der Bäckerei- Konditorei
Weber in Davos und Grabner Emelie der Merz Fertigungs AG in Chur mit der Schlussnote
von 5.2.

Die Abschlussfeier fand im kleinen Rahmen in der GBC Chur statt. Dort konnten die
Lernenden der Berufsschule Chur im Beisein ihrer Berufsbildnerinnen und Berufsbildner
die Berufsatteste, die Fähigkeitszeugnisse und die Notenausweise entgegen nehmen.

Ich möchte mich bei allen Expertinnen und Experten, den BerufsbildnerInnen, den
Fachlehrpersonen und dem BBKCV, die mich im letzten Jahr unterstützt haben, ganz
herzlich bedanken. Ein spezieller Dank geht an mein Stellvertreter Roman Hitz.

Ich freue mich auch im neuen Jahr auf eine spannende Prüfungszeit.

Stefan Gredler
Chefexperte
Bäcker- Konditor-Confiseur
Kanton Graubünden